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自己看书学习股票期货怎么样呢.期货初学者看什么书好
？-股识吧

一、股票和期货哪个比较简单，适合新手学

新手做期货也是很容易上手因为有两个方向，当天也就可以多次开平仓操作性强，
风险其实也是可控的刚开始先模拟，然后有几千块钱来练手有意做期货可以私信

二、炒股看书有用吗 有用的话给推荐几本

光看书肯定没有用，但不看书也不行。
所以，你只需要看一本介绍股票市场的教科书就可以，就看大学教科书《证券投资
分析》就可以。
接下来，多看看网上实际交易的帖子，把自己摆进去仔细琢磨，并用小资金实际操
作，这样才会有进步。

三、炒股看书有用吗 有用的话给推荐几本

光看书肯定没有用，但不看书也不行。
所以，你只需要看一本介绍股票市场的教科书就可以，就看大学教科书《证券投资
分析》就可以。
接下来，多看看网上实际交易的帖子，把自己摆进去仔细琢磨，并用小资金实际操
作，这样才会有进步。

四、期货初学者看什么书好？

给你说几本，都是我以前看得 这行不容易 你要想清楚再进 用《期货市场技术分析
》《道氏理论》入门，道氏理论是本老书了，但是是必看得，而期货市场技术分析
，简直就是本教科书，教科书的意思么，要看，但一定不能照搬。
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看完这两本，你基本上就懂得很多技术分析方法了
下面就是要选择你的交易思想了 《艾略特波浪理论》，绝对让你数浪数到晕，我
见过高手，行情好象就是他家的一样，但是高手也不是天天如此，更何况这玩意相
当的晕人。
姜恩系列的书籍⋯⋯这位老人家创造了一个奇迹，但是在他之后，基本就没人能复
制这个奇迹了。
《混沌理论》以及后来的什么交易新空间。
。
。
我么，就是从这本开悟的，好书。
《亚当理论》这个编写了著名指标RSI的人在年纪大后居然否定了自己，写出这么
一本书来。
。
。
完全推崇顺势的人，然而把握顺势的到来，何其容易啊。
这几本搞定，当然不用都搞定，想来必然有你喜欢的交易思想。
你就可以看下面的一些书了
什么《短线交易秘诀》，讲了一些思想和统计的重要性
《专业交易原理》，华尔街最有名的女交易员的书，行文晦涩，我没看下去。
《股票大作手操盘术》 神人的书，写在他破产之后，写完没多久他就自杀了，这
人的神话，比姜恩还难复制。
⋯⋯ 还有些其他的，也不是太重要。
。
有几本书，肯定会吸引你，他们不是教学书，更像或者就是小说，但绝对能吸引你
的 《股票作手回忆录》神人在辉煌时期，别人替他写的书。
《金融冠军》全美十次期货交易大赛中的九次冠军，一次亚军写的书~ 《查理D-
一个传奇交易员的故事》，别人都是在跟随市场，而这个人就是市场。
可惜他的交易生命只有10年，随后便死于癌症。
这也告诉我们要少坐在电脑前，多活动活动。
。
。
睡觉去啦！

五、我想学习期货，请问看哪些书比较好？

《期货市场技术分析》一书的作者约翰�墨菲是美国著名的技术分析专家，有多年
的期货投资技术分析经验，曾经担任美林证券公司分析
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研究部主任、美国商品研究局的高级编辑、纽约金融学院的教授。
其丰富的经验使得这本技术分析书籍具有极大的学习价值，是投资者了解期货市场
技术分析的有效工具。
该书从技术分析的理论出发，介绍了技术分析的基本出发点，并系统讲述了道氏理
论、K线分析、趋势
分析、交易量和持仓兴趣分析、周期研究、波浪理论、资金管理及其他内容。
这些对于投资者掌握期货市场的技术分析是极为有益的，当
时的我是力求全面学习，并将其作为期货投资的重要指导。
随着此后自己期货投资经验的不断积累，我发现其中资金管理和交易策略对于期货
基金成功操作而言更是关键。

六、我想学习期货，请问看哪些书比较好？

《期货市场技术分析》一书的作者约翰�墨菲是美国著名的技术分析专家，有多年
的期货投资技术分析经验，曾经担任美林证券公司分析
研究部主任、美国商品研究局的高级编辑、纽约金融学院的教授。
其丰富的经验使得这本技术分析书籍具有极大的学习价值，是投资者了解期货市场
技术分析的有效工具。
该书从技术分析的理论出发，介绍了技术分析的基本出发点，并系统讲述了道氏理
论、K线分析、趋势
分析、交易量和持仓兴趣分析、周期研究、波浪理论、资金管理及其他内容。
这些对于投资者掌握期货市场的技术分析是极为有益的，当
时的我是力求全面学习，并将其作为期货投资的重要指导。
随着此后自己期货投资经验的不断积累，我发现其中资金管理和交易策略对于期货
基金成功操作而言更是关键。

七、想学炒股票，看书是不是很重要，看那些书呢？？？

展开全部期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚
至100倍来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的
杠杆，好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
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。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。
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